
Réorientation en L1 droit

Par MiniBismuth, le 08/01/2016 à 22:56

Salut à tous :)

Je voulais avoir des témoignages d'ex-PACES carré qui se sont réorientés en Janvier en L1 
Droit ? La transition a t'elle été facile ? Avez vous été désavantagé par le fait de ne pas avoir 
suivi le premier semestre en droit ? Comment avez vous rattrapé ce fameux S1 ? Des 
éventuels conseils...

Merci d'avance [smile4]
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